



KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
KANTOR KOORDINASI PERGURUAN TINGGI SWASTA WILAYAH III
Jl. SMA 14 Cawang Jakarta Timur, Telp. 8000403, 8090275

Nomor : **170**/L3/KL/2010
Lampiran : 2 (dua) lembar.
Perihal : **Isian Instrumen Evaluasi Diri Implementasi
SPMI-PT**

Jakarta, 6 September 2010

Yth. **Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta**
di lingkungan Kopertis Wilayah III
Jakarta

Sehubungan dengan surat Direktur Akademik Ditjen Pendidikan Tinggi Kemdiknas No. 2231/D2.4/2010 tanggal 12 Agustus 2010, perihal Instrumen Evaluasi Diri Implementasi SPMI-PT, yang tembusannya disampaikan kepada Kopertis Wilayah III Jakarta (surat terlampir), dengan ini kami sampaikan bahwa Direktorat Akademik Ditjen Pendidikan Tinggi Kemdiknas tahun 2010 akan menyelenggarakan **Program Evaluasi Implementasi Sistem Penjaminan Mutu Internal PT tahun 2010**, untuk itu kami mengharapkan kepada Perguruan Tinggi Swasta Saudara yang telah mengikuti Pelatihan SPMI-PT yang dilaksanakan oleh Ditjen Dikti dan Kopertis Wilayah III Jakarta untuk mengisi instrumen Evaluasi Diri Implementasi SPMI-PT yang selanjutnya akan diverifikasi dan dilakukan *technical assistance (TA)* oleh Tim dari Direktorat Akademik.

Adapun isian Instrumen Evaluasi Diri dapat diunduh (download) pada situs
<http://akademik.dikti.go.id>

disampaikan kepada :

- a. Secara elektronik, dikirim ke alamat : **dikti_spmi@yahoo.co.id** dan atau **manongarspmi@yahoo.com**
- b. Dicopykan kedalam cd/dvd, dikirim ke Direktorat Akademik, Ditjen Dikti Kemdiknas, Gedung D lantai 7, Jln. Pintu I Senayan, Jakarta 10270.

Isian Instrumen tersebut sudah diterima paling lambat tanggal 30 September 2010 oleh Direktorat Akademik Ditjen Dikti Kemdiknas.

Demikian pemberitahuan kami, atas perhatian dan kerjasama Saudara kami ucapkan terima kasih.

Penjabat Koordinator
u.b.
Sekretaris Pelaksana,



Dra. Netty Herawaty, MM
NIP. 19530505 197603 2 001 2

Tembusan Kepada Yth. :

1. Dirjen Dikti Kemdiknas ;
2. Direktur Akademik Ditjen Dikti.

f



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
DIREKTORAT JENDERAL
PENDIDIKAN TINGGI**

Jalan Raya Jenderal Sudirman Pintu I, Senayan, Jakarta 10270
Telp.021-57946073 - Fax.021-57946072

Nomor : 2231/D2.4/2010

12 Agustus 2010

Lamp. : 1 (satu) berkas

Perihal : Instrumen Evaluasi Diri implementasi SPMI-PT

**Yth. : Rektor/Ketua/Direktur
Perguruan Tinggi**

Dengan hormat,

Sejak diluncurkan pertama kali pada tahun 2003 oleh Direktorat Akademik (dh. Direktorat Pembinaan Akademik dan Kemahasiswaan), Ditjen Dikti Depdiknas, kegiatan Penjaminan Mutu (*Quality Assurance*) di perguruan tinggi pada saat ini telah berlangsung selama tujuh tahun. Dalam kurun waktu itu tentu telah berkembang berbagai variasi implementasi Penjaminan Mutu, baik pada tingkat perguruan tinggi maupun pada tingkat Nasional.

Sejak peluncuran kegiatan Penjaminan Mutu di perguruan tinggi dianut prinsip bahwa Direktorat Akademik hanya memberikan inspirasi tentang Penjaminan Mutu, sedangkan implementasinya harus mampu dilakukan sendiri oleh setiap perguruan tinggi sesuai dengan sejarah, budaya, kapasitas, dan visi serta misi perguruan tinggi yang bersangkutan. Oleh karena itu, pada saat ini tentu telah terdapat sejumlah praktek baik (*good practices*) dari berbagai perguruan tinggi yang telah mengimplementasikan kegiatan Penjaminan Mutu.

Sementara itu, pada tahun 2006 telah selesai disusun secara Nasional suatu sistem yang menyinergikan kegiatan EPSBED, Penjaminan Mutu, dan Akreditasi Perguruan Tinggi, yang semuanya bertujuan menjamin mutu perguruan tinggi di Indonesia. Sistem tersebut dinamakan Sistem Penjaminan Mutu Perguruan Tinggi atau disingkat SPM-PT. Di dalam SPM-PT, kegiatan EPSBED akan dikembangkan menjadi suatu Pangkalan Data Perguruan Tinggi (PDPT), sedangkan kegiatan Penjaminan Mutu dan Akreditasi masing-masing disebut sebagai Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) dan Sistem Penjaminan Mutu Eksternal (SPME). Instrumen evaluasi diri ini merupakan instrumen yang bertujuan mengevaluasi implementasi **Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI)**.

Pada tahun 2008 Direktorat Akademik Ditjen Dikti telah menyebarluaskan Instrumen Evaluasi Implementasi SPMI dan telah diisi oleh 387 perguruan tinggi. Berdasarkan *desk evaluation* telah terpilih 127 perguruan tinggi untuk menjalani *site verification* dan *technical assistance*. Akhirnya, dihasilkan 68 perguruan tinggi yang dinilai telah merintis SPMI dengan baik. Evaluasi juga dilaksanakan pada tahun 2009 dan dari 454 perguruan tinggi yang mengikuti, terpilih 129 perguruan tinggi untuk menjalani *site verification*, dan akhirnya terpilih 58 perguruan tinggi yang dinilai telah mengimplementasikan SPMI dengan baik.

Pada tahun 2010 praktek baik implementasi SPMI di berbagai perguruan tinggi diyakini telah semakin meningkat. Agar peningkatan implementasi SPMI dapat dipetakan, Direktorat Akademik menyebarkan instrumen evaluasi diri terlampir untuk diisi dengan data dan informasi tentang implementasi SPMI oleh semua perguruan tinggi **kecuali 126 (68+58) perguruan tinggi** yang disebutkan di atas. Dari hasil pemetaan tersebut akan dipilih sejumlah perguruan tinggi yang akan diverifikasi oleh Tim dari Direktorat Akademik. Bersamaan dengan verifikasi tersebut akan dilakukan *technical assistance (TA)*, sehingga perguruan tinggi tersebut terdorong untuk lebih meningkatkan kinerjanya. Berdasarkan hasil pemetaan dan verifikasi, serta didukung oleh bukti-bukti yang memadai, Direktorat Akademik akan menetapkan sejumlah perguruan tinggi yang dinilai telah mengimplementasikan SPMI dengan baik, untuk digunakan sebagai praktek baik oleh perguruan tinggi lain.

Untuk memperoleh data dan informasi tentang implementasi SPMI perguruan tinggi di Indonesia, Direktorat Akademik menyelenggarakan kembali **Program Evaluasi Implementasi Sistem Penjaminan Mutu Internal Perguruan Tinggi 2010**.

Sehubungan dengan itu, saya mohon bantuan Saudara untuk mengisi Instrumen Evaluasi Diri Implementasi SPMI PT, dengan prosedur dan jadwal sebagai berikut:

1. Instrumen Evaluasi Diri dapat diunduh (*download*) pada situs <http://akademik.dikti.go.id> mulai tanggal 15 Agustus 2010;
2. Setelah diunduh, mohon Saudara mengisi Instrumen Evaluasi Diri tersebut sesuai dengan data dan informasi faktual SPMI perguruan tinggi Saudara, dan Instrumen Evaluasi Diri yang telah diisi sudah **diterima kembali** oleh Direktorat Akademik **paling lambat pada tanggal 30 September 2010**, melalui dua cara, yaitu:
 - a. Secara elektronik, dikirim ke alamat: dikti_spmi@yahoo.co.id dan/atau manongarspmi@yahoo.com
 - b. Dicapik dan dimasukkan ke dalam CD/DVD dan dikirim ke Direktorat Akademik, Ditjen Dikti Kemdiknas, **Gedung D Lantai 7, Jalan Pintu I Senayan, Jakarta 10270**;
3. Instrumen Evaluasi yang diterima Direktorat Akademik setelah tanggal 30 September 2010, **TIDAK** diikutsertakan dalam proses evaluasi;
4. Direktorat Akademik akan memberitahukan kepada Saudara, apabila perguruan tinggi Saudara termasuk perguruan tinggi yang akan dikunjungi (*site verification*).

Atas perhatian dan bantuan Saudara yang sangat berharga dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan tinggi di Indonesia, saya menyampaikan terima kasih.


**An. Direktur Jenderal
Direktur Akademik,**

Illah Sailah
NIP.195805211982112001

Tembusan Yth.

1. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi (sebagai laporan)
2. Koordinator Kopertis Wilayah I - XII